

教育目標

- 1 広い視野に立ち、深く考える人になろう。
- 2 あたたかい思いやりを持ち、心にうるおいのある人になろう。
- 3 すすんでものごとを行い、力いっぱい努力する人になろう。
- 4 健康なからだをつくり、明るい心を持った人になろう。

校長あいさつ

本校は、「文武両道」の学校として、長く保護者、地域の皆様に親しまれてきました。今年度は、「文部科学省リーディングDX連携協力校」「足立区GIGAスクール推進研究校」として、「文武両道」に加え、新たな取組を実践しています。学習活動におけるGoogle Workspace for Educationの積極的活用を通して、「一人1台端末活用」を推進しています。また、AIドリルの取り組みも強化しています。

デジタルの活用は、これからの時代で活躍する生徒を育成するためには欠かせない重要な要素です。一方で、規範意識やコミュニケーション力、自律心など、社会生活を送る上で必要な力を育成するためには、アナログな面も大切にしたいと考えています。授業だけではなく、学級活動等における話し合い活動や、他者理解・自己理解のためのエンカウンターを導入、Web-QUやNINOの実施による客観的なデータの活用などを実践しています。

このように、デジタルとアナログを融合した教育活動の実践が、今年度の本校の大きな目標です。その目標を達成するため、各教室には二つのスローガンが掲示されています。

新たな歴史の一步を踏み出した十一中、アップデートできるよう、先生も生徒も、みんなで頑張っていきます。

校長 高田はつほ

【各教室に掲示されている2枚のスローガン】

令和6年度
足立区立第十一中学校スローガン



自 律 ⇒ 自分をコントロールする力

協 働 ⇒ 自分の役割を認識し協力する

令和6年度 GIGAスクール推進研究校 スローガン



生徒も先生も みんなで

**デジタルアップデート
十一中**

